

20.06.2022 von Manfred Simon THQ

Weichen stellen – Territoriale Strategiekonferenz 2022



Die Teilnehmer*innen der Territorialen Strategiekonferenz 2022 in Burbach-Holzhausen zusammen mit den online hinzugeschalteten Kolleg*innen

Im Tagungszentrum in Burbach-Holzhausen trafen sich Kabinettsmitglieder, Abteilungs- und Bereichsleiter zur diesjährigen Territorialen Strategiekonferenz (TSK) vom 12. bis 15. Juni.

Neben einer Reflexion der erreichten Ziele geht es alljährlich darum, Handlungsfelder für die Zukunft zu erkennen und Maßnahmen abzuleiten. Angesichts der andauernden Krisen – erst die Corona-Pandemie in 2020/21 und nun der Krieg in der Ukraine – kann noch nicht von einer Normalisierung der Lage und vollständigen Rückkehr zu den Programmen und Angeboten gesprochen werden.

So berichteten die Leiter*innen in Litauen über die verschiedenen gelagerten Flüchtlingshilfs- und Integrationsprogramme, während die Leiter in Polen u. a. das „Design-for-live Programm“ und Jugendmissionsprogramm vorstellten. In Deutschland ist die Programmabteilung sicher diejenige mit den komplexesten Herausforderungen. Zum einen ist sie dazu da, die Korps und Einrichtungen inhaltlich wie organisatorisch zu unterstützen, andererseits sind die abteilungsinternen Strukturen und Abläufe noch in der Entwicklung.



Trotz aller Umbrüche stimmen die Erfahrungen und Ergebnisse jedoch weiter zuversichtlich. Ein positiver Jahresabschluss, die Wende im Immobilienmanagement, konstante Spendeneinnahmen, unterstützendes Personalmanagement sowie Transparenz und Außenwirkung sind gute Impulse, die uns auch ins Jahr 2023 begleiten werden.

Persönlich wurde es am Montagabend: In der Austauschrunde „Wer bin ich!“ kam manche Überraschung ans Licht. ?

Nun, da die Weichen für das kommende Jahr gestellt sind, wollen wir im Vertrauen auf unser Motto „Mit Jesus leben“ für die Menschen innerhalb und außerhalb der Organisation weiter da sein.

Seien Sie herzlich begrüßt

Manfred Simon